

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : le député Otandault devise avec sa base militante

Il en profite pour exalter la politique d'Ali Bongo Ondimba.

Serge YACKELA-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DÉPUTÉS et sénateurs sont en vacances depuis le 30 juin dernier. Dans le deuxième siège de Port-Gentil, l'honorable Jean-Fidèle Otandault, fait sienne cette période pour échanger avec les composantes de son électeurat. Premiers visés, les auxiliaires de commandement, les sages et les membres statutaires du Parti démocratique gabonais dont il est, parallèlement, membre du bureau politique stratégique. Des échanges axés sur le décryptage du discours devant le Congrès du chef de l'Etat, Ali

Bongo Ondimba, la synthèse des travaux au Palais Léon-Mba et sur le programme détaillé de ses actions à mener tout au long de cette intersession parlementaire. Des échanges auxquels participent et se disent satisfaits les secrétaires d'arrondissements Vaxyn Mombo Mbamba et Ferdinand Ndo Ela. L'honorable Otandault a salué la prestance du chef de l'Etat devant le Congrès. Revenant sur son adresse, il en a vanté la teneur. Saluant ainsi l'invite faite de garantir, ensemble, plus de protection, de droits et de stabilité.

“Histoire d'aller plus vite vers le Plan d'accélération de la transformation, de booster l'économie, d'attirer les investisseurs et d'accompagner nos compatriotes par l'émergence des activités génératrices des revenus



L'assistance militante lors de l'échange avec le député Otandault.

Photo: Kourmous

(AGR)”, a-t-il repris.

Pour ce qui est des travaux parlementaires, il a fait noter que 39 textes de lois ont été votés. Et que le nombre des sessions ordinaires du Parlement passeront, à la prochaine rentrée, de deux à une session ordinaire de 9 mois.

Et parmi les lois votées, il y a celles promouvant les droits des femmes, la lutte contre les violences à elles faites, etc. sans éluder la loi qui prolonge les délais de déclaration des naissances qui passent de 3 à 15 jours en zone urbaine, et à 1 mois en

zone rurale, etc.

L'honorable Otandault a pris l'engagement solennel de faire toujours du partage et de la solidarité, chers au président Ali Bongo Ondimba, son cheval de bataille pour contribuer à sa politique des actes.

Bac 2021 : les épreuves d'éducation physique et sportive



Ici, l'épreuve de la course de 100 mètres.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

A l'instar d'autres élèves des classes de Terminale du pays, les candidats au baccalauréat session 2021 de la province de l'Ogooué-Maritime passent, depuis le 7 juillet écoulé, les épreuves d'éducation physique et sportive.

A cet effet, 4 centres d'examen accueillent les prétendants au

précieux sésame dans la province de l'or noir. Il s'agit du lycée Roger Gouteyron (Gamba) et des lycées Thuriaf Bantsantsa, Joseph Ambouroué Avaro et Raponda Walker (Port-Gentil) où sont regroupés les élèves issus des lycées Evangélique Ogoula Mbeye et privé Charles Lwanga, et des Complexes Privés Elite, Untel et Louis Pasteur.

Avec 83 candidats pour le compte de l'EPS, le centre de Raponda Walker fait partie des sites les

mieux lotis, a fait remarquer son harmonisateur, Blanchard Nze Mendome Nze.

En effet, selon lui, “outre le protocole sanitaire mis en place, l'organisation a pris ses dispositions pour que toutes les installations nécessaires soient disponibles. C'est rare et c'est très encourageant”, a soutenu notre interlocuteur.

Au même titre que le personnel d'encadrement, tous les candidats ont répondu présent à l'appel dès le premier jour. Aucun incident majeur n'a été signalé. Exceptés quelques cas d'étouffements, mais “les concernés s'en sont très vite remis”, nous a-t-on rassuré.

Lors de cette session, du fait de la pandémie de Covid-19, les sports collectifs sont exclus. Les candidats sont uniquement examinés sur les sports de vitesse et les sauts (hauteur, longueur et triple saut).

L'EPS est censée se terminer ce week-end. En attendant le 20 juillet prochain, date prévue pour les épreuves écrites.

Incivisme : des caniveaux transformés en poubelle



Un caniveau rempli d'ordures ménagères.

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil Gabon

INCROYABLE mais vrai ! Non loin de l'entrée du gouvernorat de Port-Gentil, les déchets ménagers ont été déversés dans des caniveaux, malheureusement sans qu'on sache par qui, et surtout pourquoi avoir posé cet acte d'incivisme. Dans

l'espoir peut-être de découvrir un jour son auteur, la présence de ces déchets ménagers enlaidissent le milieu. D'autant plus que c'est à l'intérieur de caniveaux censés drainer les eaux de pluie qu'ont été jetés ces débris. Ce, malgré la présence constante d'une benne en plastique posée depuis des lustres pour les besoins de la cause.

L'acte s'apparente ni plus, ni moins, à un sabotage de l'action de lutte contre l'insalubrité que mène la municipalité de Port-Gentil pour le rayonnement de la cité. Les différents appels au civisme et à la lutte contre l'insalubrité dans la ville de sable semblent ne pas être entendus par certains. Il serait peut-être temps de penser à sévir !

Photo: Jean Paulin Allogho

Photo: Christelle Ntsame